



L'INFO

Semaine 28
du 8 au 14 juillet

Édito :

Devons-nous attendre encore ? Non ! Nous devons continuer à convaincre. Les besoins sans réponses, en matière de santé notamment, n'ont jamais été aussi grands : il y a urgence et nous avons des propositions.

[Plan d'urgence : il faut de nombreux personnels de santé pour répondre aux besoins de la population](#) février 2022

R. Leverrier

Sommaire

- **L'écho des comités : page 2**
- **Autres infos locales : page 3**
- **Dossiers : page 3**
 - Enquête d'UFC Que choisir sur Happytal
 - Être médecin généraliste
 - Claire Hédon dénonce la privation de liberté pendant les JO
- **Culture et santé : page 4**

L'écho des comités :

MANTES LA JOLIE - 78

Il est impossible d'accoucher dans cette maternité de niveau 2 du 14 au 28 juillet de 18h à 8h du matin suite à des arrêts maladie de 2 pédiatres
Les bébés prématurés seront transférés vers d'autres hôpitaux, jusqu'à Rouen.

CONCARNEAU - 29

Le comité fait signer la pétition contre les restes à charge ! Il continuera tout l'été sur les marchés et devant l'hôpital.



RUFEC - 16

Le comité a fêté ses 30 d'actions



[Plus de photos et l'intervention sur le site de la Coordination](#)

Autres infos locales :

GRENOBLE 38

Aux urgences du CHU Grenoble Alpes, tous les patients sont mélangés. Faute de places, ceux relevant de la psychiatrie attendent des jours dans les couloirs avant d'être transférés dans un établissement spécialisé ;

RE 17

Pour sauver le seul Ehpad public de l'île, des dérogations sont réclamées par certains élus. Elles permettraient d'apporter une aide financière aux professionnels travaillant sur l'île. Selon le journal « Ré à la Hune » elles sont possibles et souhaitables.

Dossiers :

Happytal dénoncé dans une enquête de « Que Choisir » : le privé fait du profit sur le dos des patients-es

<https://www.quechoisir.org/actualite-frais-d-hospitalisation-happytal-mis-en-garde-pour-pratiques-commerciales-trompeuses-n127922/>

Être médecin généraliste aujourd'hui

<https://www.rfi.fr/fr/podcasts/priorit%C3%A9-sant%C3%A9/20240410-%C3%AAtre-m%C3%A9decin-g%C3%A9n%C3%A9raliste-aujourd-hui>

La contrôleur générale des lieux de privation de liberté dénonce des restrictions illégales imposées aux patients-es lors des JO

[L'article du Quotidien du médecin](#)

Culture et santé :

Toujours d'actualité M. Desproges !

<https://www.youtube.com/watch?v=UKQGL9PEoIq>

« Toutes les infos sur le site de la Coordination Nationale »

<http://coordination-defense-sante.org/>



COORDINATION NATIONALE des Comités de Défense des Hôpitaux et Maternités de Proximité

(Fondée à Saint Affrique en avril 2004)

Siège social : **1 rue Jean Moulin 70200 LURE**

Adresse postale : **Chez JL Landas - 26 rue Gambetta – Avenue Mich – 44000 Nantes**

SIREN : 503 711 988 - SIRET : 503 711 988 00025

Association agréée - Arrêté du 21/07/2023 - N2022RN0181

Présidente : Michèle LEFLON michele.leflon@orange.fr

Adresse : 34 Rue de la Porte de Bourgogne – 08000 Charleville-Mézières - Tél 06 08 93 84 93

Secrétaire : Guillaume GRANDJEAN guillaume.grandjean38@gmail.com

Adresse : 11 rue Edouard Vaillant – 45120 Chalette sur Loing – Tél 06 58 94 04 10

Trésorier : Jean-Luc LANDAS jeanluc.landass@ sfr.fr

Adresse : 26 rue Gambetta – Avenue Mich – 44000 Nantes – Tél : 07 50 45 06 87

Site : <http://coordination-defense-sante.org/> Facebook <https://www.facebook.com/Coordinationdefensesante> X : @CoordNatcomiteH

Contact : cda12550@coordination-defense-sante.org